

# **Handelskammer**

## **Grundsätzlich positiv**

Laut einer ersten Stellungnahme der Aargauischen Industrie- und Handelskammer zur High-Tech-Strategie des Kantons steht man der verbesserten Vermittlung von High-Tech-Innovationen sowie der Erleichterung des Wissens- und Technologie-transfers zwischen Unternehmen, Hochschulen und Forschungsstätten grundsätzlich positiv gegenüber. Vorbehalte habe Präsident Daniel Knecht bei einer allfälligen Rolle des Staates als «Immobilienhändler». Das Thema ist in der nächsten AIHK-Vorstandssitzung traktandiert. (MKU)